



未曾有の物価上昇で生活の危機を迎えている今こそ賃金の引き上げをはじめとした総合労働条件の向上を
“みんなの力”で実現しよう

2022年12月10日 **NO.05**

東洋経済 ONLINE 過去10年で純利益を積み上げたトップ500社
JR東日本1兆1887億円の純利益を積み上げていた！

2022年10月31日付 東洋経済オンラインは、過去10年にわたって純利益を積み上げてきた企業を独自に調査し、トップ500社を公表しました。

1位はトヨタ自動車 20兆6508億円で、そのなかJR東日本は1兆1887億円で41位に連ねていました。

純利益とは、本業と本業外の損益、法人税などの税金を支払って、最終的に会社に残る利益のことで、株主への配当金の原資にもなり、会社の稼いだ純粋な利益であり、本当の企業の実力地を知ることが出来ると報じられています。

過去10年で純利益を積み上げたトップ500社（一部抜粋）

順位	社名	10年純利益 (億円)	単年最大 (億円)	単年最小 (億円)
1	トヨタ自動車	206508	28501	9621
2	ソフトバンクグループ	81538	49879	-17080
3	日本電信電話	78823	11810	5180
⋮				
16	東海旅客鉄道	24287	4387	-2015
⋮				
41	東日本旅客鉄道	11887	2952	-5779

東洋経済 ONLINE より

1兆1887億円の純利益は、私たち一人ひとりが日夜たゆまずに安全安定輸送コストダウンと増収の努力によって積み上げたものです。

JR東日本の利益剰余金が2兆565億円を保有しています。

そのなか、コロナウイルス感染拡大の影響で最大5779億円の赤字損失を出してきても、高輪ゲートウェイの品川開発を始めとする大規模再開発への投資を続けるための資金調達を中心とした、有利子負債は4兆8530億円にまで膨れ上がっています。

JR東日本を成長させてきたのは、私たち社員です！
黒字に転換した今、社員の労苦とこれからの成長を期待する2023賃金引き上げを実現させるべきです！

“生活の豊かさ” “働きがい” “生きがい”
実感できる労働条件を私たちの手で再確立しよう！

大宮地本発